

25.06.2025 - 06:00 Uhr

Développement immobilier en Italie : Reka prend les rênes de la résidence de vacances Ortano Mare sur l'île d'Elbe



Berne (ots) -

Reka renforce sa présence dans le bassin méditerranéen avec la reprise du resort populaire Ortano Mare situé sur l'île d'Elbe en Italie. Avec cet investissement à long terme, Reka élargit son portfolio avec une destination attrayante pour les vacances familiales, confirmant son intention de répondre à une forte demande dans le bassin méditerranéen, parallèlement à ses investissements dans le secteur des vacances familiales en Suisse. Ce faisant, Reka concrétise son objectif de renforcer sa position de prestataire numéro un d'offres de vacances pour les familles vivant en Suisse.

Reka développe son offre de vacances familiales dans le bassin méditerranéen avec la reprise du resort Ortano Mare sur l'île italienne d'Elbe. Cette résidence de vacances quatre étoiles en bord de mer se situe dans la commune de Rio, à environ 10 km de Porto Azzurro et à 6 km de Rio Marina. Bordées de rochers et de collines verdoyantes, la baie et sa plage privée à l'abri du vent sont nichées sur la côte orientale d'Elbe, en face du golfe de Follonica où Reka exploite avec succès son propre resort familial Golfo del Sole depuis plusieurs décennies.

"Avec la reprise d'Ortano Mare, nous investissons de manière ciblée dans l'expansion de notre offre, tout en affirmant notre présence dans le bassin méditerranéen", explique Roland Ludwig, CEO de Reka. "L'évolution réjouissante du resort Golfo del Sole ainsi que notre ambition de nous établir en tant que numéro un des vacances pour les familles vivant en Suisse nous a amenés à acquérir un deuxième resort à l'étranger dont nous assurerons l'exploitation à l'avenir." Les conditions climatiques sur l'île d'Elbe permettront au resort Ortano Mare d'accueillir ses hôtes durant trois saisons - du printemps à l'automne.

Jusqu'ici, le resort Ortano Mare était une propriété familiale dont le prix d'achat demeure confidentiel. Ces cinq dernières années, la résidence était louée par l'opérateur italien TH Resorts qui exploite une trentaine de résidences de vacances dans le pays. À partir de la saison 2026, le resort sera exploité et commercialisé par son nouveau propriétaire, Reka.

Un resort familial avec une large palette d'offres balnéaires et de loisirs

Le resort Ortano Mare occupe le site d'une ancienne mine fermée depuis les années 50. Il dispose de 769 lits, répartis dans 120 chambres d'hôtel, et de 119 appartements de vacances, ainsi que d'un vaste éventail d'offres sportives et de loisirs attrayantes, dont par exemple trois grandes piscines en plein air, un centre de voile, quatre courts de tennis, un théâtre, un site de bowling, un mini-club ainsi qu'une aire de jeux pour enfants. Côté gastronomie, les hôtes profitent de restaurants italiens ainsi que de divers bars. En outre, l'infrastructure comporte deux puits pour le captage de l'eau, une station d'épuration privée ainsi que des logements pour le personnel.

" Ortano Mare est un resort familial qui a d'ores et déjà été développé par ses propriétaires précédents avec un engagement personnel exemplaire. L'offre au sein du site correspond aux besoins des hôtes Reka ", déclare Roland Ludwig. À l'aide de financements ciblés au fil des prochaines années, il est prévu que le resort devienne la nouvelle figure de proue de l'offre de vacances familiales Reka. Le volume d'investissements se monte à environ 10 millions de francs.

Confirmation de la stratégie d'expansion dans le renouvellement et le développement des résidences de vacances

Avec l'achat du resort Ortano Mare, Reka confirme sa stratégie de renouvellement et d'expansion dans le secteur vacancier. Ce faisant, les résidences en Suisse demeurent le pilier central des offres de vacances. Les rénovations actuelles dans les villages de vacances Reka Montfaucon, Hasliberg et Sörenberg ainsi que le développement continu de l'offre à Urnäsch sont déjà en cours. En outre, la reconstruction du village de vacances Reka à Lenk a démarré ce printemps, parallèlement au coup d'envoi de la planification du nouveau village de vacances à Kreuzlingen. En qualité de futur exploitant de l'Hotel Scaletta à S-chanf et responsable de la rénovation intégrale du Parkhotel Brenscino à Brissago, Reka se targue de deux autres projets à grande échelle.

À propos de Reka

Voici plus de 80 ans que la Coopérative Reka, sise à Berne, fait figure de référence en matière de promotion du tourisme et du développement économique durables. En collaboration avec des partenaires, tels que des employeurs, des organisations de salariés et Coop, Reka propose des moyens de paiement dédiés à prix réduit, au nombre desquels Reka-Pay, Reka-Lunch et Reka-Rail+. Ces offres s'adressent à une large clientèle et ont pour vocation de favoriser l'accès aux loisirs et à la mobilité. Dans le secteur des vacances, Reka gère et commercialise des résidences de villégiature spécialement pensées pour répondre aux besoins des familles. Par son engagement, Reka contribue de manière significative à dynamiser l'activité touristique dans les régions moins prospères de Suisse. Dans ce secteur en particulier, Reka affiche un bilan exemplaire en termes de développement durable. Chaque année, la Fondation Reka pour l'aide aux vacances permet à 1'000 familles monoparentales et familles en situation de précarité de bénéficier d'une semaine de vacances en Suisse pour 200 francs seulement.

Contact:

Julia Scheidegger, responsable Communication d'entreprise, tél. +41 31 329 67 01, js@reka.ch

Téléchargement du communiqué de presse : reka.ch/medias

Medieninhalte



Reka prend les rênes de la résidence de vacances Ortano Mare sur l'île d'Elbe (Italie) / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100001101 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.